残り1ヶ月。 あなたの支えが母校の未来を支えます。



感謝と共に

自由学園創立 100 周年記念募金の活動も 残り1か月となりました。これまでに真心の こもった募金をいただきました皆さまには心 より感謝申し上げます。おかげ様で、今年度 から始まった中高の共生共学の豊かな学びの スタートを大きく支えることができました。 卒業生の皆さんは驚かれたと思いますが、体 操会で共生共学となった中等部・高等部の有 志の男女生徒によるメイポールダンスが、学 園の新しい姿として象徴的でした。



今、自由学園が目指しているもの

3月1日。自由学園 HP に、更科学園長のメッセージ動画がアップされます。「今、自由学園がめざしているもの」をお伝えする内容です。是非ともご覧いただき、これからの学園の進歩の方向をご理解いただきたいと思います。

つなげよう、新しい未来に

募金期間は残り1ヶ月です。募金は、教育の要となる教員の人材育成、奨学基金、羽仁先生記念館の改修に使われる予定です。まだまだ不足している100周年募金へのあなたの参加が私たちの母校・自由学園で学ぶ生徒たちの未来を支えます。更なるお力添えをお願いいたします。



募金委員長 塙健司



▲ チャイムで時を知らせる高等部



▲ 旧女子部校舎に外廊下を設置

募金について 詳しくはこちらから



https://www.jiyu.ac.jp/ 100th/bokin.html

お電話

042-428-4232